

Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



Richard Köhler

Griß di! bei post.sozial

Liebe Kolleg*innen,

in der gestrigen 99. Präsidiumssitzung von post.sozial hat die Geschäftsführung ihren Halbjahresbericht 2023 gelegt.

Die wichtigsten Punkte:

- Rund **192.000 Euro** an finanziellen Unterstützungen
- über **54.000 Euro** an Kinderbonus ausbezahlt
- **3,5 Mio Euro** Essenzuschüsse durch Sodexo
- Über **23.000 Nächtigungen** in unseren Ferienhäusern und Ferienzimmern
- Spendenaktion „Hochwasseropfer“ bereits über **10.000 Euro** gesammelt

Des weiteren wurde berichtet, dass die Firma Sodexo voraussichtlich mit Mitte Oktober eine neue App installieren wird. Diese soll noch benutzerfreundlicher sein. Die Guthaben an Sodexo Essenzuschüssen werden zügig verbraucht.

Die breite Palette an Rabattangeboten wird ständig erweitert. Unter dem Menübutton post.corplife und BenefitWorld abrufbar auf www.postsozial.at kannst du bis zu 55% an Kosten sparen.

Der Verein post.sozial ist wirtschaftlich gut aufgestellt. Auch für die Jahre 2024 und danach haben wir zahlreiche Projekte in Planung, die die Attraktivität unseres Vereins weiter steigern werden.

Mit besten Grüßen

Dein Richard

(Vorsitzender des Vereins post.sozial und des Zentralausschusses)